



さくらじま

【学校教育目標】
自ら学び、高めあい
よりよく生きようとする
子どもの育成

令和5年1月31日 N026



3年生「お茶のおはなし」出前授業



1月23日（月）に農林水産課にお世話になりお茶マイスターの佐野さんと鈴鹿市茶業組合のみなさんに来ていただき、鈴鹿のお茶についてお話をいただきました。また、実際に急須を使って一人ひとり緑茶の入れかたをお教えいただきました。鈴鹿は「かぶせ茶」の生産を多く行っていることや、三重県のお茶の生産量は、静岡、鹿児島に続いて第3位であることも教えていただきました。給食にもお茶揚げパンやお茶うどんなど子どもたち

の大好きなメニューに登場することもあり、三重の特産品であることを確認していました。急須でお茶を入れるという体験はほとんどの子が初めてで、きれいな緑色をした緑茶の香りと味をゆっくり楽しみました。二煎目も味わい、お湯の温度によってお茶の味が変わることも感じる事ができていました。



ねんせい むかし あそ だの 1年生 昔の遊びを楽しみました

1年生は3学期に生活科で「むかしからのあそびをたのしもう」という学習に取り組めます。そこで地域のみなさんにご協力をお願いして遊び方を教えていただきました。以前は毎年お世話になっていたのですが、コロナ禍になってから子ども達だけで学習していました。今年はまたたくさんの方にきていただき、それぞれのグループについていただき、遊び方や上手な扱い方を教えていただき、子ども達も夢中になって練習していました。活動していくうちに地域の方と自然とたくさん会話もはずみ、遊びだけではなく交流も子どもたちにとっては大変学びになっています。



きょうりょく ご協力いただきありがとうございました

先週は、ここ数年で一番と思われる大雪が鈴鹿市に降りました。気温も低く、さらさらした雪が一面に積りました。登校に際しては、慣れない雪道となり転倒の危険もありました。保護者のみなさんには一緒に付き添って歩いていただくなど、子どもたちの安全確保にご協力いただきました。

また、翌日26日(木)は通学路がかなり凍結すると予想されたので、2時間遅れの始業とさせていただきます。お仕事の都合をつけていただくなど子どもたちの安全な登校にご協力いただきました。二日間にわたりありがとうございました。25日(水)は雪合戦や雪だるまづくりなど、めったにできない雪遊びを教員も子ども達もしっかり楽しみました。記録と記憶に残る雪となりました。

